

Los municipios apuestan por la formación para crear empleo

Carbajosa, Cabrerizos y Doñinos inician las acciones formativas en las que participan 22 desempleados en proyectos de pintura de instalaciones municipales y arreglo de jardines

EÑE

La apuesta por la formación para crear empleo y fomentar el aprendizaje de un oficio para ofrecer nuevas oportunidades a los desempleados de los municipios para incorporarse al mercado laboral es el objetivo de los consistorios de Carbajosa de la Sagrada, Cabrerizos y Doñinos de Salamanca, que ayer comenzaron nuevas acciones formativas. Con la colaboración económica de la Junta de Castilla y León, a través del EcyL, y la aportación de los ayuntamientos, se contribuye a crear puestos de trabajo de forma temporal durante unos meses al tiempo que se realizan actuaciones de mejora de las instalaciones y espacios municipales.

En este sentido, en Carbajosa, los siete participantes del proyecto realizarán durante nueve meses obras de revestimiento y acabados, pinturas y revocos de edificios, así como pintura de vallados y barandillas, mejoras de señalización vial del municipio y parques y jardines. Con una inversión que supera los 120.000 euros, acometerán trabajos en el pabellón polideportivo, zona deportiva exterior, guardería municipal, colegio La Ladera, consultorio médico, centro cívico y centro joven. Los alumnos recibirán al finalizar el programa el certificado de profesionalidad de 'Pintura Industrial en Construcción' (completo) y 'Pintura Decorativa en construcción' (parcial).

En el caso de Doñinos, ocho parados de la localidad realizarán obras de arreglo y acondicionamiento de las zonas verdes y jardines del municipio. El taller de empleo de jardinería tendrá una duración de seis meses y cuenta con un presupuesto de 70.000 euros y el Consistorio



Los siete participantes en el taller de empleo de Cabrerizos durante el acto de inicio del proyecto. | EÑE

mantendrá esta línea de subvenciones para dar continuidad a este amplio proyecto ambiental.

En Cabrerizos, el taller, dotado con 150.000 euros, se centrará en la pintura de exteriores, en el que siete alumnos aprenderán lo relacionado con la pintura industrial en el sector de la construcción y durante nueve meses realizarán prácticas mejorando diversos espacios de la localidad, sobre todo los equipamientos deportivos y culturales, en los que se acometerán la impermeabilización de la pared exterior del frontón municipal, el murete de las piscinas y los soportes exteriores de hormigón del pabellón deportivo.



Los alumnos seleccionados en Doñinos durante la presentación. | EÑE

■ VILLAMAYOR

Las actividades de Halloween concluyen con el pasaje del terror

Los vecinos de Villamayor concluyen hoy las celebraciones organizadas con motivo de la Semana del Terror. El pabellón municipal acogerá a partir de las 19:00 horas el pasaje terrorífico organizado por los jóvenes de Casjuvi. Una actividad en la que grupos de amigos y familias podrán participar luciendo sin miedo sus disfraces y que completará el 'escape room' celebrado durante estos días en las instalaciones de la Casa de la Juventud. | EÑE

■ ALDEATEJADA

Andrés Manuel Níguez y Sara González ganan el concurso de fotografías

El jurado del 'III Concurso de Fotografía Fiesta Renacentista en Aldeatejada' ha seleccionado las imágenes premiadas en esta edición. En la Categoría 1 'Feria Renacentista en Aldeatejada' han recaído en Andrés Manuel Níguez por 'Nuestra Fiesta'; seguido de Chema Vera con 'Ritmo de la Fiesta' y 'Recibamos a sus Majestades', de Sara González, que ha resultado la ganadora de la Categoría 2 'El detalle de la Fiesta' por 'Diez puntos cardinales unidos'. | EÑE

■ CARBAJOSA

El día 25 tendrá lugar la 3ª carrera popular 'Kilómetros Solidarios'

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ya tiene organizada la tercera edición de la carrera popular 'Kilómetros Solidarios'. Una jornada lúdica en la que anima a participar y disfrutar en familia y aportar su ayuda a los que más lo necesitan. En esta ocasión, la recaudación irá destinada a Cruz Roja Española. La prueba tendrá lugar el próximo domingo día 25, a las 10:30 horas e incluye dos categorías: carrera (7 kilómetros) y marcha (3,5 kilómetros). | EÑE

■ SANTA MARTA DE TORMES

El nuevo parque infantil de la urbanización Valdelagua ya está listo para uso de los vecinos

El recinto cuenta con juegos inclusivos y un mini campo de fútbol

EÑE | SANTA MARTA

Los vecinos de Valdelagua ya tienen listo para su uso el nuevo parque infantil situado junto a las piscinas de la urbanización. Además de la ampliación del espacio destinado para el ocio y diversión de los más pequeños, el Consistorio ha colocado nuevos juegos con elementos inclusivos para discapacitados, con el fin de integrar a todos los niños, y ha

creado un mini campo de fútbol de césped artificial de 128 metros.

El alcalde del municipio, David Mingo, junto a la concejal del área, Marta Labrador, y miembros de la comunidad de propietarios de la urbanización visitaron ayer el recinto en el que el Consistorio ha invertido 18.000 euros, y que supone "una renovación global que forma parte del compromiso que realizamos

hace cuatro años en nuestra campaña, de que las inversiones se realizaran en todas las partes del pueblo, intentando que todos los vecinos, también los de las urbanizaciones, se sintieran parte del municipio".

Por su parte, Labrador destacó que con "esta actuación son casi medio centenar de renovaciones en parques y la creación de doce nuevos".



David Mingo, Antonio Mateos, Domingo Infante, Isabel Arias y Marta Labrador en el parque. | EÑE